



Regierungsratsbeschluss vom 25. Mai 2021

Schriftliche Anfrage Lorenz Amiet betreffend den neusten Entwicklungen im Rheinhafen

P215101

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Dem Kanton und Rhenus ist es gelungen, eine Lösung zu finden, damit Rhenus ihre Tätigkeit künftig auf dem Ostquai fortführen und konzentrieren kann. Damit werden die Zukunftsstrategien der Stadtentwicklung und Hafenwirtschaft unter Berücksichtigung der Ansprüche der Denkmalpflege in Einklang gebracht. Diese auf die Bedürfnisse von Hafen und Stadt abgestimmte Perspektive für den Ost- und Westquai ermöglicht eine zukunftsorientierte Entwicklung des neuen Stadtquartiers am Westquai. Als Teil dieser Lösung soll Rhenus das schutzwürdige südliche Silo auf dem Westquai weiterhin als Getreidespeicher im Rahmen einer Mietlösung nutzen können. Ein Güterumschlag beim Westquai ist aber ausgeschlossen. Das Silo wird, wie im Leitbild «Eine Stadterweiterung am Rhein» 2019 bereits dargestellt, auf ideale Weise in das zukünftige Stadtquartier integriert. Da der Umschlag zukünftig ausschliesslich am Ostquai stattfinden wird, schafft der Kanton beste Voraussetzungen für ein facettenreiches und attraktives Stadtquartier am Rhein.

